

Animations, Tourisme : Meeting aérien de la Patrouille de France 2025

Retour en images !

Publié le 22/07/2025

Le temps d'un meeting aérien, nous avons vécu pleinement l'instant présent, les yeux tournés vers le ciel.

Le ciel bleu de notre ville s'est paré des couleurs de notre pays grâce à la Patrouille de France qui nous a offert un merveilleux spectacle.

Héritière d'une tradition d'excellence, la Patrouille de France rend hommage aux aviateurs et à leur précieuse contribution à l'histoire de l'aviation. Chaque année, de nouveaux pilotes rejoignent l'escadrille après une sélection rigoureuse, garantissant la continuité de ce savoir-faire unique.

Les acrobaties millimétrées de la Voltige de l'Armée de l'Air et de l'Espace, plusieurs fois championne du monde, ont enchanté le public.

Les neuf Alpha Jets tricolores ont survolé Palavas dans une parfaite harmonie rendant hommage à la maîtrise, à la passion et à la fierté nationale.

Enfin, le Rafale, véritable bijou de technologie et de puissance, a également impressionné les spectateurs par sa précision et sa prestance.

Patrouille de France Armée de l'Air et de l'Espace

Credit Photos : Bernadette Thomas et Service communication



Ville de
Palavas-les-Flots

Mairie de Palavas-les-Flots

Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.

Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots

Tél. : 04 67 07 73 00